

MICHAEL-HEILZENTRUM HIRSCHHORN



für
Anthropofonetik,
Anthroposophische Medizin
in Therapie, Forschung und Ausbildung gGmbH





„MEDICUS CURAT, NATURA SANAT“
(Der Arzt kuriert, die Natur heilt)

Hippokrates

MICHAEL-HEILZENTRUM

Das Michael-Heilzentrum ist ein gemeinnütziges Therapiezentrum. Darüber hinaus ist es eine Ausbildungs- und Forschungsstätte, sowie ein Kulturort. Es ermöglicht Menschen durch ärztliche Behandlungen und neue aus der Anthroposophie entstandene Heilverfahren und Therapien in einen umfassenden Heilungsprozess einzutreten. Die dafür notwendige Atmosphäre wird durch ein kulturgetragenes Zusammenwirken aller beteiligter Menschen gestaltet. So ist das Michael-Heilzentrum ein Ort, an dem Medizin wieder zur Heilkunst wird.

Neue Heilverfahren und Behandlungen

Im Michael-Heilzentrum wird den Menschen eine neue Art des Heilens zugänglich gemacht, welche an die ureigenen medizinischen Impulse Rudolf Steiners anknüpft.

Anthropofonetik und **Heilgesang** sind Heilverfahren, welche durch Laute und Töne heilen. Diese wurden von Atmani entwickelt, unter dessen Leitung am Orphideum in Hirschhorn bereits Menschen in diesen neuen Heilmethoden ausgebildet wurden. Des Weiteren werden auch Pentagon-Dodekaeder-Farbkammern im Heilprozess eingesetzt. Hinzu kommt ein breites Spektrum anthroposophischer Therapien und Anwendungen, sowie psychologische Begleitung. Es gibt hausärztliche Betreuung, sowie Behandlungen für Krebserkrankungen, Erkrankungen des Bewegungsapparates, rheumatische Erkrankungen, Autoimmunerkrankungen, psychische Erkrankungen, schwere Traumata und anderes mehr.

Ein zentrales Anliegen ist darüber hinaus, dass dieser aus dem Herzen der Anthroposophie geschöpfte Heilimpuls auch von interessierten Ärzten und Studenten aufgenommen wird.

Leitbild

Getragen wird das Zentrum von Menschen, die vor Ort leben und die ihr Leben der Förderung von Mensch und Erde gewidmet haben. Hier können Menschen verschiedener Berufe und Lebensbereiche zusammenkommen und durch ihr gemeinsames Wirken eine tragende Gemeinschaft bilden, durch die ein heilendes Umfeld geschaffen wird. Das Zentrum wird so ein Ort des lebendigen Austausches und des Wachstums für alle beteiligten Menschen. Auch durch die vor Ort stattfindende **Ärzte- Ausbildung**, sowie durch

künstlerische Veranstaltungen und Kurse, wird das Zentrum mit Leben bereichert. Patienten, die in das Michael-Heilzentrum kommen, werden auf diese Weise von dem lebendigen Zusammenarbeiten aller mitwirkenden Menschen getragen und können so, auch durch das Ausatmen in der Natur, in einen umfassenden Heilprozess eintreten.

Darüber hinaus ist das Michael-Heilzentrum in der Lage, einen Impuls für die Entwicklung eines zukunftsfähigen Zusammenlebens von Mensch und Erde zu geben. Das Heilzentrum engagiert sich deshalb für eine klimagerechte und allen Lebewesen gegenüber achtsame und schützende Lebensweise. In diesem Geist werden die Lebensverhältnisse im Michael-Heilzentrum gestaltet.

Die Ärzte des Michael-Heilzentrums stehen mit ihrer Arbeit auf dem Boden der Medizin der Gegenwart. Ihr Anliegen ist es, für eine Integration und Fundierung der neuen Heilverfahren zu wirken. So suchen sie bewusst einen Austausch mit anderen Kliniken und Ärzten. Es besteht bereits eine Zusammenarbeit mit dem onkologischen Tagestherapiezentrum der Universitätsmedizin Mannheim, mit dem auch gemeinsame Studien geplant und in Vorbereitung sind. Die wissenschaftliche Untersuchung der neuen Heilmethoden ist uns ein Anliegen.

Ort des Michael-Heilzentrums

Beheimatet ist das Michael-Heilzentrum in der „alten Schneidmühle“ in Hirschhorn, einem über 500 Jahre alten Sandsteinbau mit einem Nebengebäude. Es ist außerdem ein neues Gebäude als Anbau geplant. Hinter dem Bau befindet sich ein großes Wiesengrundstück, auf dem ein Heilpflanzengarten und Gemüseanbau entstehen werden. Gleich angrenzend ist ein Wald, der zu Spaziergängen

einlädt, und ganz nahe führt ein Bach vorbei, aus dem der Mühle einstmals Wasser zugeführt wurde. Dieser wirkt belebend auf die Natur und den Menschen.

Freundeskreis

Für die Realisierung dieses Zentrums und das Voranbringen der einzelnen Bereiche benötigen wir Hilfe und Unterstützung. Hier gibt es beim Aufbau des Heil-Zentrums viel zu tun. Menschen, die **praktisch helfen** wollen, sind herzlich willkommen ihre Fähigkeiten einzubringen. So geht es beispielsweise um die Umgestaltung des Außenbereiches, die Anlage der Gärten, aber auch um Renovierungs- und Sanierungsmaßnahmen im Innenbereich und vieles mehr.

Auch **Medizinstudenten** sind eingeladen, das Michael-Heilzentrum kennenzulernen und sich praktisch am Aufbau zu beteiligen. Es gibt bereits vor Beginn der offiziellen Ärzte-Ausbildung Lernfelder (Anthropofonetik) und interessante Projektaufgaben, wie beispielsweise den Aufbau des Heilpflanzengartens und die Mitarbeit an Studien. Eine Arbeitsgruppe zur anthroposophischen Medizin wird entstehen.

Finanzielle Hilfe ist für ein Gedeihen des Michael-Heilzentrum sehr wichtig. Wir benötigen gerade in der Aufbau- und Wachstumsphase ihre Unterstützung, um der Entwicklung den nötigen materiellen Boden geben zu können. Ihre Spende leistet so einen wertvollen Beitrag, durch den das Michael-Heilzentrum in seine Aufgaben hineinwachsen kann. Neben einer Einzelspende hilft, und hier besonders, ein regelmäßiger Förderbeitrag. Durch die gemeinsame Kraft aller Menschen, die das Projekt mittragen, sei es geistig-ide-

ell, durch eigene Mitarbeit oder finanzielle Unterstützung, wird es kraftvoll wachsen können. Das wird vielen Menschen zugute kommen.

Wenn sie das **Michael-Heilzentrum** unterstützen wollen, so können sie ein Teil des **Freundeskreises** werden. Durch ihren Eintritt erhalten sie regelmäßig Information über den Fortgang der einzelnen Projekte und die neuesten Entwicklungen. Es ist hierfür ein besonderer Bereich auf der Webseite des Heilzentrums eingerichtet. Nach Absprache kann das Zentrum auch jederzeit vor Ort besucht werden.

Wir freuen uns, wenn sie sich angesprochen fühlen und sich persönlich einbringen wollen. Ihre Hilfe und ihr Engagement sind uns herzlich willkommen.

Organisation und Kontakt

Christiana Schweiß: 06272/5010427

Christiana.Schweiss@Michael-Heilzentrum.de

Postadresse

Michael-Heilzentrum
Mühlweg 12
69434 Hirschhorn

Bankverbindung

Deutsche Apotheker- und Ärztebank
IBAN: DE31 3006 0601 0005 5470 30
BIC: DAAEDEDXXX

Kostenlose Überweisung per SEPA-Verfahren auch aus dem Ausland einschließlich der Schweiz sind möglich.

Die Spenden sind steuerlich absetzbar.

Ich möchte ein Mitglied des Freundeskreises werden:

Ja Nein

Name: _____

Adresse: _____

Email: _____

Ich möchte

einmalig

monatlich

vierteljährlich

jährlich

einen Förderbeitrag (bitte ankreuzen)

in Höhe von _____ spenden.

Ich benötige eine Spendenbescheinigung: Ja Nein

Ich möchte per E-Mail über aktuelle Entwicklungen des Michael-Heilzentrums informiert werden: Ja Nein

Ich möchte postalisch über aktuelle Entwicklungen des Michael-Heilzentrums informiert werden: Ja Nein

Bitte senden sie uns dieses Formular ausgefüllt

per Email an:

Christiana.Schweiss@Michael-Heilzentrum.de

oder Briefpost an:

Michael-Heilzentrum

Mühlweg 12

69434 Hirschhorn



MICHAEL-HEILZENTRUM

für Anthropofonetik,
Anthroposophische Medizin
in Therapie, Forschung, Ausbildung gGmbH
Hirschhorn